

Selain Peringati HPN, Polda Sumut Adakan Kegiatan Vaksinasi Booster di Jinjit Coffee

A. Putra - MEDAN.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 12, 2022 - 08:59



MEDAN - Selain memperingati Hari Pers Nasional (HPN) ke - 76, Polda Sumatera Utara juga melaksanakan vaksinasi Booster untuk insan pers di Jinjit Coffee, Jalan Sunggal Kecamatan Medan Sunggal, Sumatera Utara, Jum'at (11/2/2022) Pukul 17:00 Wib.

Kapolda Sumatera Utara, Irjen Pol RZ Panca Putra Simanjuntak didampingi Pejabat Utama Poldasu dan Pejabat Utama Polrestabes Medan, Ketua PWI

Sumut, H. Farianda Putra Sinik, SE, Aliansi Jurnalis Independen (AJI), Ikatan Jurnalis Televisi Indonesia (IJTI) dan Pewarta Foto Indonesia (PFI) turut hadir dalam kegiatan memperingati Hari Pers Nasional Tahun 2022 dan sekaligus pelaksanaan vaksin Booster.

Kapolda Sumut mengucapkan selamat Hari Pers Nasional (HPN) kepada ratusan awak media yang menghadiri ulang tahun tersebut, baik dari media cetak, online maupun media TV.

"Saya dan Pak Wakapolda Sumut serta seluruh jajaran poldasu mengucapkan selamat ulang tahun kepada insan pers ke - 76," ucapnya.

"Mudah - mudahan pers menunjukkan eksistensinya sebagai lembaga yang terus membagikan informasi dan edukasi kepada masyarakat, dan juga menjadi salah satu pilar yang menjaga segala marwah untuk bangsa ini berdiri," sebutnya.

Kapolda Sumut berharap komunikasi antara insan pers dengan Polda Sumatera Utara berjalan lebih baik lagi.

"Mudah - mudahan komunikasi dan koordinasi seluruh insan pers dengan Polda Sumut semakin baik," harapnya.

Dijelaskan Panca bahwa hubungan Polri dengan pers bukan hanya hari ini, hubungan itu sudah lama, dari sejak berdirinya bangsa ini. Kenapa, berbagai kegiatan bimbingan dinamika sejak Polri berdiri beriringan dengan Indonesia merdeka, pers selalu mendukung dan memberikan informasi serta mendukung program - program yang dilakukan oleh Polri.

"Tadi saya sudah bicara dengan ketua PWI, PJTI Aji dan PFI, saya sampaikan salah satu tolak ukur bagaimana hubungan kita yang baik adalah bagaimana kita sama - sama mendorong vaksinasi yang ada di Sumut ini," harapnya.

Segala usaha yang dilakukan Polda Sumatera Utara tanpa didukung oleh media, maka akan terlihat sia - sia.

'Saya turun, saya gempur tidak akan ada manfaatnya kalau tidak didukung oleh teman - teman insan pers, berita - berita yang disampaikan teman - teman kepada umum atau publik, itu membuka wawasan pemahaman masyarakat kita," ungkap Panca.

Masyarakat yang tadinya bingung, tidak percaya kepada vaksin, ternyata dengan berita yang dihasilkan oleh insan pers membuka wawasan dan perasaan masyarakat.

Kapolda Sumatera Utara dihadapan ratusan awak media elektronik dan cetak menyebutkan bahwa jurnalis orang yang sangat rawan, karena kesehariannya bekerja di lapangan.

"Saya merasa teman - teman adalah orang yang sangat rawan, harus di jaga kesehatannya karena rekan - rekan bekerja di lapangan semua," ucap Panca.

Maka dari itu, Panca mengajak awak media seluruhnya untuk mengikuti anjuran pemerintah dengan cara ikut program vaksin.

Karena menurutnya vaksin bisa menurunkan tingkat fatalitas.

"Dengan vaksin, tingkat fatalitasnya semakin menurun," ungkapnya.